

Häuser zum Jubiläum geschmückt

Sieger des Wettbewerbs in Bad Peterstal stehen fest: Erster Preis an »Das Bad Peterstal« übergeben

Bad Peterstal-Griesbach (juf). »Kreativ, ideenreich und mit viel närrischer Liebe«, so wurden viele Häuser in Bad Peterstal entlang des Weges des Fastnachtsumzuges geschmückt, lobte Narrenpräsident Klemens Serrero. Kurz vor Beginn des Jubiläumsumzugs prämierte er die Sieger des Häuserschmuckwettbewerbs, der in diesem Jahr anlässlich des 55-jährigen Bestehens der Narrenzunft ausgerufen worden war.

Hoffen auf Wiederholung

Ein dritter Platz ging nach Abschluss der Bewertung an das Haus von Reinhard und Monika Doll sowie Bärbel und Richard Kimmig (KMK Elektrotechnik). Den zweiten Platz teilte sich das Alte Forsthaus (Rosalinde und Erich Huber) mit der Zahnarztpraxis Dres. Bernhardt. »Mit Abstand« auf Platz eins landete das Gesundheitshotel Das Bad Peterstal, bei dessen Schmuck Anna-Lena Sester und Melanie Müller federführend waren. »Das ist ein tolles Bild für unseren Ort, so darf es jedes Jahr ausschauen«, stellte ein sichtlich begeisterter Klemens Serrero fest.



Die Sieger des Häuserschmuckwettbewerbs der Peterstaler Narrenzunft stehen fest. Kurz vor dem Umzug am Sonntag wurden die Preisträger ausgezeichnet.

Foto: Jutta Schmiederer